



やくも通信

第11号

令和5年11月27日

守口市立八雲小学校

発行者 東 朝美

なかよし班でオリエンテーリング

万博公園で、1年生から6年のなかよし班でオリエンテーリングをしました。6年生のリーダーが他の学年の子どもたちにやさしく声をかけ、みんなで協力して活動している姿が印象的でした。出発の時まで降っていた雨がすっかりあがり、遠足に行けたことを嬉しそうに話してくれる子どもたちがたくさんいました。



11月15日

6年薬物乱用防止教室

毎年6年生で行う授業です。薬物の恐ろしさをクイズや実験を通して考える時間になりました。

「薬物は絶対ダメ」ということを忘れずに、自分の身体を大切にしてほしいと思います。



11月15日・16日

あいさつ運動・ユニセフ募金

中学生のみなさんが、笑顔で挨拶をしてむかえてくれました。小学校の子どもたちも「おはようございます。」と自分から元気に声をかける人が増えています。気持ちの良い挨拶がどんどん広がっています。



11月14日(火)八雲中学校区 キャリア教育講演会

八雲中学校1年生、下島小学校と八雲小学校の5年生が八雲中学校の体育館に集まりました。

「人生のデザイン」というテーマで、パナソニックインパルス選手の方々がこれまで歩んできた道のりや、いきいきと仕事をされながら、アメフト日本一を目指して取り組まれていることについてお話を聞きました。



11月27日(月)~12月8日(金) マラソン週間

8:30~8:40の10分間、マラソンをします。長休時や昼休みも進んで走っている子どもたちの姿が見られ、走った周数をマラソンカードに書き込んでいます。

子どもたちが自分のペースで走ることを続けて寒い冬を元気に過ごしてほしいと願っています。



朝の読書タイム

朝の読書タイムの様子です。子どもたちも先生もそれぞれが選んだ本を読んでいます。

短い隙間の時間にも、ぱっと本を取り出して読む習慣がついてきました。

これからも自分の読書タイムを作っていくしてほしいと思います。

